

Podría Moody's poner en revisión la calificación soberana de México

ENRIQUE CAMPOS: El préstamo que consiguió Pemex con Bancomext, Banobras y Nafin, solo se puede explicar con la promesa del gobierno de Enrique Peña Nieto de no dejar sola a esa empresa, solo que el tratamiento radical tiene efectos secundarios que hoy ya conocen estos bancos llamados de desarrollo.

La firma calificadora Moody's hizo público algo que tiene muy claro: prestar 15 mil millones de pesos a la empresa para que pague a sus proveedores compromete su situación financiera. Al final del día, si escarbamos en la tierra, estas instituciones financieras y Pemex tienen la misma raíz, el aval del gobierno federal.

El punto es que si Pemex ha perdido posiciones en su calificación crediticia y la banca de desarrollo también recibe una llamada de atención, lo que indican estos movimientos es que la tarjeta amarilla podrían mostrársela a la deuda soberana del gobierno federal, con una puesta en revisión de su calificación, y ese sí es un evento tan relevante como indeseable.